
На т р и б у н у  пленума: отчет  о п е рестройке

ТРЕЗВО ОЦЕНИВАЯ СДЕЛАННОЕ
/предстоящ ем пленуме горкома КПСС бу- 

о у ш а н  отчет бю ро о работе по руководству 
^ , Т7$ф|1кой. Уже сама тема предполагает остроту 

■ поскольку процесс перестройки прохо- 
”  icto*. небезоолеэненно. Ломка есть ломк#. 

г  ■ " Ж ' '  MlKHOCTb .вынесенного на обсуждение 
рйленУШ вопроса. мы, м ож ет быть, забегая несколь
к о  'шящЬд, захотел» узнать, а что об этом думают 

чщшы  бю ро горкома, как оценивают сделан- " 
рое. Такой взгляд но со  стороны, а изнутри позво
лит увидеть картину во всех ракурсах, во всей ее 
многокрасочности. '  "

Нд вопросы нашего корреспондента отвечает 
председатель райисполкома, член бю ро горкома 
КНСС А . М, ВАХОНИН.

Александр Мнхай- 
%. чтобы руководить 
стройкой, « д о  вна- 
стошу перестроить- 

зазобрВться в свтуа- 
ощт&сх ьгъ  ^Иция ,  

l(foT&ti evpviui лю ' ж 
жу пх достижения, 

бюро
работr t  Мощилш ..*ш 
н азвать а р д о в ш  

ш и п н н  а ф*рм*х,
>дах,подходах, о*еи-

- Х очу вначале вы- 
ать ряд замечаний, 

вное в т е* . 'ч то  все 
не произошло четко- 

разграничекия ^ ун к - 
l партийных ц совет- 

органов, Работники 
ийного комитета дол

б а т ь  комиссарами, 
£тать в ЗДн* масс, ор- 
йзовыватб й лШе1Г : наг 
Ьлнение * стоящих за - 

Но пока ойн не ото- 
еще- ет  рвйенвя чи- 

. t  хозяйственных вадач. 
f  ««том нетрудна -убеди- 

достаточно взгля
на повестки васада-

в  бю ро, пленумов. Чле- 
*1бюрО; секретари гор*

кома партии напрямую 
работают с  проектными 
институтами, . главками, 
министерствами, а не че
рез партийные органы ок
руга, - области, таи как их 
отраслевые отделы не 
выполняют свои функции.

А  что советские орга
ны? Работники исполко
мов психологически не 
отвыкли не брать всю 

-■полноту ответственное] и 
за решение чисто их во
просов S Будь то торгов
ля, транспорт. Надо обя
зательно позвонить в гор
ком, посоветоваться, -со 
гласовать. Лезем туда со 
всеми вопросами, загру
жаем аппарат, не даем 
ему возможности занима
ться своей работой.

Не происходит' пере
стройки ' среди коммуни
стов. Это видно на при
мере райцентра. На все 
дела большие и малые со
бираем руководителей, 
распределяем, что кому 
делать, а партийные орга
низации стоят в  стороне, 
не чувствуется^ их >моби
лизующей роли. И это ха

рактерно даже при про
ведении политических ме
роприятии. Трудно просто 
соорать коммунистов вме- 
сте. А  ведь есть в 
поселке и члены горкома 
КПСС, и совет секрета
рей партийных органи
заций.

Третий год мы говорим
о перестройке хозяйст
венного механизма, мыш
ления, а что наперестраи- 
вали?

Противоречия между 
территорией и" ведомст
венными интересами не 
только не сглаживаются, 
а обостряются. Они тор
мозят нормальное разви
тие района, да и города. 
Взять строительство реч
порта в Сергино, больни
цы в Андре, газопровода 
Андра —  Октябрьское, 
больницы н Дома пионе
ров в Октябрьском. Го
раздо проще заслониться 
инструкцией и ничего hg 
делать, но приходится де
лать через нельзя. Разве; 
дело трясти инструкцией, 
сковывающей любую ини
циативу, когда речь идет 
буквально о выживании 
в зимнее время большин 
ства поселков района? 
Вот н ищем солярку, что
бы не остановилась элек
тростанция, топливо для 
котельных,..

—  Ну, а чего удалось 
добиться в ходе пере
стройки?

—  Что получается? 
Больше стало демокра
тизма. Это как внутри ап
парата горкома партии, 
так и в  рабрте с  партий
ными организациями. Год

назад после отчета бюро 
на пленуме горкома чле
ны оюро держали отчет
о  том,, что сделали, что 
не* и на партийных со 
браниях в раьоне и горо
де. Такой прямой кон
такт членов ою ро с пар
тийными организациями 
оыл установлен впервые, 
многое дал обеим сторо 
нам, и эту форму раОош  
надо развивать.

Изменилась практика 
проведения пленз^ов гот- 
кома, • которая Изволила 
активизировать работу 
членов горкома, дала воз
можность практически 
каждому высказать то, 
что наболело, а не произ
носить отредактированные 
речи. Оперативной и дей
ственной стала реакция 
па критические замеча
ния, высказанные на пле
нуме. И все же для 
сравнения хочется про
вести такую аналогию:. 
Зозьмем депутата район
ного или городского Со
ветов народных депута-

• тов. V него есть наказ 
избирателей, который на- 
£0  выполнять. Он рабо
тает в одной из постоян 
ных комиссий Совета, два 
раза в год должен обяза
тельно отчитаться перед 
избирателями о  проводи
мой им работе. А член 
горкома? По идее он дол
жен быть на две головы 
выше, постоянно рабо
тать в массах. А  этого 
нет.

Положительные резуль
таты лает определение 
главных строительных 
объектог года н закреп

ление за-ними членов бю
ро. JJ целом в этогь сцеп
ке- Д1-ла ; идут лучше, и  
все же Перекос партий
ного внимания в сторону 
руководства экономикой 
и]ражается дефицитом на 
идеологической работе, 
т о - т о  же должен руко
водить • перестройкой в 
народном оорайовании, в 
paooie учреждений куль
туры. Дома культуры ста 
ли домами • бескультурья, 
н это мало кого беспоко
ит, Ш к ола  сегодня отда
на на откуп преподавате
лям. А  ведь там садится 
деревце, и каким оно вы
растет, не должно быть 
безразлично ни комсо
мольским, ни партийным 
организациям. Вот где им 
надо работать и рабо
тать, воспитывая нового 
человека, вот где застой 
нетерпим. Но особого 
оживления пока не вид
но. К слову «реформа» 
все привыкли, а сутью 
заниматься не хотят, 
и;дут толчка от партий
ных органов.

И еще о демократии. 
Ее расширение дало воз
можность всплыть всякой 
накипи. Кое-кто не прочь 
заняться демагогией. 
Иногда на первый план 
выходит сведение личных 
счетов с руководителем 
увеличился лоток необо
снованных -жалоб, а иног
да и просто кляуз. Мно
гие «писатели» . элемен
тарно непорядочные лю
ди, льют грязь на руково
дителей. А  партийные ор ; 
ганизации уходят от раз
бора конфликтов в тру до

вом коллективе, не дают 
принципиальной оценки 
кляузникам, склочникам, 
сваливая разбор жалоб 
на горком1. Почему, дума
ете, у  нас существует 
проблема подбора руко
водящих кадров? Навер
ное, н из-за слабой за
щищенности руководите
ля от всевозможных на
падок.

—  Александр Михай
лович, мы несколько ук
лонились от разговора о 
работе бюро. Как Вы от
носитесь к тому, чтобы 
чаще проводить выездные 
заседания бю ро?

—  Это практикуется. 
Было выездное бю ро в 
Ун-Югане и в Октябрь
ском. Дело это нужное, 
эффективное. Можно пой
ти дальше и проводить 
выездные пленумы при 
том раскладе, что район 
от города далеко. Все 
сельские проблемы лучше 
решать на селе. Конечно, 
предварительно надо по
встречаться с людьми, 
изучить проблему по
глубже, без спешки взять 
информацию из первых 
рук. Обсуждение вопроса 
полезнее проводить с ши
роким кругом участников, 
с  приглашением и бес
партийных. Какие уж  у 
нас там на бюро сверх
секреты? И еще, чтобы 
после выездного бю ро не 
осталось нерешенных 
вопросов, а если они не 
решаются, то люди долж
ны знать почему.

Что касается села, то 
эти вопросы на бю ро го
товятся с  моим участием, 
да заседания бю ро встре
чаемся в отделах горко
ма, расставляем все точ
ки над «и». В таком же 
порядке согласовывают
ся кадровые вопросы.

Беседу вел
1 В. ЗАХ АРО В .

О составе окружных избирательных комиссий 
по выборам в городской Совет народных депутатов

I Я г  основании Закона РСФ СР «jQ выборах в 
ж К р В Д й  Советы народных . депутатов, исполком 

Совета народных децут.атов решил;
; состфы  окружных' избирательных

К0М ПО ИЗБИРАТЕЛЬНОМУ ОКРУГУ №  29
Хазов Николай Иванович —

слесарь, от партийной организации Красноленин
ской Ш ^ ^^зсю азведочн ой  экспедиции.

йДООДателя: Колоснова Лидия Диитри*
е в т '.^ ^ щ о в и д а к ^ 'Ф Т ' партийной организации от
делы  нЛ очвгосвабж ення УРСа Главтюменьгеоло-

* ‘ Крюковскад Елена Лазаревна —
вец*. от организации Всесоюзного

Лешу l i l t  <М»дКо|<муийетического Союза молодежи 
?е го  снабжения УРСа Главтюменьгеоло-

ОДектйна Павловна — инженер. от 
__,._ЯК0* управления Красноленин- 
ю ра »едеч яей  экспедиции,

ша Георгиевна — инженер, от  кол
ков управления Красноленинской 

•дочной экспедиции. *
Т Пряла Александровна — оператор, 

Всесоюзного Ленинского Коммунн- 
, молодежи Красноленинской неф-

иь Ю ^^ш аИ — методист, от орга- 
Ленинского Коммуннстнче- 

ь молодежиКрасноленинской нефтегаэо-

_____ -ЗБИ Р а И м ОМУ ОКРУГУ J* 38
| П риседателы  H i / ^ e a  Унтам — главный ме-

ханип .строительно-монтажного управления, от. кол
лектива работников треста «Узтюменьдорстрой»?'

Зам. нредседателя: Габайдаев Равшан Махка- 
нович —  главный диспетчер, от партийной органи
зации треста «Узтюменьдорстрой».

Секретарь: Бадаева Эльза Владимировна —
старший инженер, от организации Всесоюзного Ле
нинского Коммунистического Союза молодежи тре
ста «Узтюменьдорстрой».

Члены комиссии: ,
Квачева Алевтина Юрьевна —  продавец, от 

партийной организации отдела рабочего снабжения 
треста ■«Узтюменьдорстрой».,

Разаков Жаханчнр Абдухадикович — от кол
лектива рабочих, инженерно-технических работни
ков н служащих треста «Узтюменьдорстрой»,

Цеуиова Галина Александровна —  кладовщик-
заправщик ГСМ, от коллектива работников треста 
«Узтюменьдорстрой».

Шумилова Надежда Ивановна — кладовщик 
ГСМ, от коллектива работников треста «Узтюмень
дорстрой».

ПО ИЗБИРАТЕЛЬНОМУ ОКРУГУ №  53
Председатель: Беньковский Анатолий Яковле

вич —  главный метролог, от партийной организа- 
ции аппарата производственного объединения «К ра
сноленинскнефтегаз».

Зал*, председателя: Каиалетдинова ЛиЛЬаь 
Федоровна —  инженер, от коллектива аппарата уп
равления производственного объединения «К расно
ленинскнефтегаз».

Секретарь: Сычева Ольга Внкторовна —  
техник, от коллектива аппарата 'управления произ
водственного объединения «Красноленинскнефте
газ».

Члены коиксснп:
Журавлев Виктор Степанович — начальник

тогщдееского отдела, ̂ от коллектива аппарата уп- 
рявМгния йф ои звойет»^ц «го объединения «Красно
ленинскнефтегаз».

Глинка Владимир Анатольевич —  главный 
сварщик, от коллектива аппарата управления про
изводственного объединения «Красноленинскнефте
газ».

Коломейцева Любовь Александровна —  инс
пектор отдела, от коллектива аппарата управления 
производственного объединения «Красноленинск
нефтегаз»1.

Мяликова Зинаида Александровна — инженер, 
от партийной организации аппарата управления 
п/о «Красноленинскнефтегаз».

ПО ИЗБИРАТЕЛЬНОМУ ОКРУГУ № 74
Председатель: Черная Татьяна Николаевна —

учитель, от партийной организации школы №  2 .
Зам. яредседнтеля: Месяц Татьяна Григорьевна

—  учитель, от  партийной организации средней 
школы 2.

Секретарь: Иванина Марина Владимировна — 
учитель, от организации Всесоюзного Ленинского 
Коммунистического Союза молодежи школы JSft 2.

Члены комиссии:
Волосевич Антонина Федоровна —  учитель, 

от коллектива работников средней школы №  2.
Плесовских Татьяна Степановна —  учитель, 

от партийной организации средней шкоды №  2.
Шмелева Ирина Ивановна —  учитель, от  ор 

ганизации Всесоюзного Ленинского Коммунистиче
ского Союза молодежи средней школы Jsfe Ь.

Одннцов Василий Николаевич —  учитель, от 
коллектива работников средней школы №  2.

А. А . ЗАГОРОДН Ы Х | 
Председатель горисполкома. П 

, Н . И. РЕБРО. Ц
Секретарь горисполкома.


